

## L'EAU, C'EST LA VIE !

**L**es médias nous apprennent ces dernières semaines les menaces sur la qualité de l'eau de distribution en Wallonie par les polluants PFAS. Cette nouvelle inquiétante s'ajoute aux informations datant d'il y a un an et relatives à des contaminations non négligeables par des résidus de pesticide dans les nappes d'eau exploitées. On releva notamment sur un captage de Limal que les taux de ces résidus dépassaient les normes de toxicité déterminées par l'Europe.

Face à ces menaces croissantes sur la qualité de l'eau distribuée, les autorités communales répondent que la population peut avoir tous ses apaisements. À cette réponse, j'aurais préféré que l'on expose de manière concrète comment les **analyses de contrôle** vont être intensifiées, quelles normes seront appliquées et quelle stratégie de diminution de la pollution va être mise en œuvre. L'in BW, l'intercommunale de production et de distribution de l'eau, **doit pouvoir répondre** à ces questions.

L'eau nous sert à tant de choses, nous laver, nous désaltérer, préparer nos repas... **au point que nous oublions** souvent tous ses bienfaits. Prenons-en bien soin.

**Benoît THOREAU**  
Conseiller communal